
 
 
ACTA N °08 
27 de noviembre 2023 
 
15:00 horas  
 
 
 
Reunión plenaria del Comité de É�ca de la Inves�gación en Ciencias Sociales y Humanidades  
Convoca la sesión el presidente Antonio Letelier  
 
Reunión telemá�ca vía zoom  
Preside Cris�an Candia 
 
 
Asistentes 
 
Ana Arévalo (AA)  
Cris�an Candia (CC)  
Adela Montero (AM)  
Paola Campos (PC)  
Weronika Weil (WW) 
 
 
La tabla de la reunión es la siguiente:  
 
1. Lectura acta anterior  
2. Informe situación IR Paulo Barraza 
3. Informe al decanato de cambios en composición del CEI 
4. Propuesta de Magdalena Vio sobre página web del CEI 
5. Comunicado de Karin Barrientos sobre cambios en la composición de CEI 
6. Vacancia vicepresidencia del CEI 
7. Varios.  
 
 
 
 
 
 
Desarrollo de la reunión:  
 



 
 

1. Lectura de Acta Anterior: El secretario (CC) lee el acta anterior, que queda aprobada 
con una enmienda.  
 

2. Discusión en torno al contenido y diseño de las actas: (AA) plantea sus dudas acerca 
de la extensión, contenidos que deben contener las actas y la necesidad de entrar 
en detalles en ellas. Se aclara que estas son de dominio público (AM) (PC). (CC) hace 
referencia a abreviar las actas y conservar principio de confidencialidad, pero a la 
vez colocar los contenidos que propicien la continuidad entre reuniones. (AM) Hace 
una distinción entre contenido referido a la evaluación de investigaciones (donde 
debe primar el principio de confidencialidad) e informaciones que tratan de temas 
generales, los cuales deben ser breves pero no anonimizados. (WW) menciona la 
importancia de preservar contenidos que enriquecen el trabajo del CEI. Se menciona 
(CC) la necesidad de establecer una carpeta con un folio sobre las investigaciones de 
tal forma de referir en las reuniones por el número de folio. Se establece la 
necesidad de habilitar un mueble para tener un respaldo físico de las investigaciones 
evaluadas. Queda el diálogo por retomarse más adelante para clarificar la tensión 
entre confidencialidad y continuidad en los contenidos. 

3. Sobre página web: se constata (CC) que la página web del CEI sigue sin actualizarse 
y sin tener acceso directo. Se propone que Andrea que tiene a cargo la página del 
CEDEA pueda ayudar con la del CEI. 
 

4. Sobre SEREMI y la incorporación de nuevos miembros: Se informa que se mandó la 
documentación necesaria para autorización de parte de la autoridad al ingreso de 
dos nuevos/as integrantes. Se espera la respuesta para que ellos puedan asistir 
regularmente a las seciones.  
 

5. Varios: no hubo  
 
Fin de la reunión: 13.54 

 
 
 

 
 
  


